



Cherifa Wexler

Franqueville-Saint-Pierre,

Le 01 novembre 2020

Objet : Élection membres au comité directeur du C.H.A.R

Aux licenciés du Club de Hockey Amateur de Rouen

Pour me présenter brièvement, je suis graphiste / chef de projet dans le secteur de la cosmétique biologique, j'ai également travaillé sept ans en tant que créatrice de collection dans le développement de produits dérivés (articles de papeterie, textile, accessoires...).

La vie associative, qu'elle soit dans le secteur sportif ou culturel, a toujours fait partie de mon quotidien. J'ai été présidente d'une association de créateurs et artistes normands sur la région de Rouen et Dieppe pendant de nombreuses années. Organiser des événements, gérer les budgets souvent restreints des associations pour valoriser leurs activités et acquérir de nouveaux membres font partie des challenges principaux de ce type de fonction. J'y ai surtout appris à trouver des solutions : faire mieux avec peu, motiver les membres à prêter mains fortes pendant l'organisation de nos événements, attirer le public en créant un carnet d'adresses de contact dans la presse ou les radios de la région, trouver des fonds par le biais de sponsors ou d'aides régionales... J'aide également bénévolement ponctuellement des associations sportives à développer leur communication visuelle ou une communauté sur les réseaux sociaux (contenus rédactionnels, choix des photos, référencement, etc).

Depuis que mon fils est licencié du club de hockey, j'ai tout de suite trouvé naturel de m'investir dans la vie du club, en créant les supports graphiques et en offrant des produits dérivés lors du tournoi Mamie Germond en U9, tournoi que j'ai coorganisé avec les responsables d'équipe de l'époque. Découvrir que l'on pouvait faire plus qu'accompagner simplement son enfant aux séances m'a tout de suite enthousiasmé, c'est la raison pour laquelle je suis dirigeante de la catégorie U11 depuis deux ans.

En tant que parents, nous observons tous des manques ou à l'inverse de très bonnes choses dans l'activité de club, mais nous restons spectateurs et n'avons pas une vision globale de la situation et par la même des solutions possibles pour améliorer réalistement les dysfonctionnements. Ce rôle de responsable d'équipe m'a permise de voir les choses avec un nouveau regard, de découvrir le travail de l'entraîneur et les problématiques de fonctionnement du club.

Il m'apparaît néanmoins qu'avoir une bonne vision de « sa catégorie » a ses limites pour résoudre les problèmes et apporter des idées. Rentrer au comité directeur me permettra bien entendu de partager mon expérience de la vie associative et d'apporter un plus par rapport à mon domaine professionnel. Mais au-delà d'un « programme » qui ne serait peut-être pas en adéquation avec les besoins réels et immédiats du club, je souhaite surtout participer à des groupes de travail en équipe avec les autres membres du comité actuel, apprendre de leur expérience et proposer en retour un nouveau regard et de l'énergie pour le bon fonctionnement de notre club.

J'espère que ma candidature retiendra votre attention, je vous prie de croire à ma sincère motivation.

Mme Cherifa Wexler